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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

   Venha a nós o vosso Reino

”..O reino de Deus existe antes de nós. 
Aproximou-se no Verbo encarnado, é anunciado ao longo 
de todo o Evangelho, veio na morte e na ressureição de 
Cristo. O Reino de Deus vem desde a santa Ceia e, na 
Eucaristia, Ele esta no meio de nós.     

”O Reino de Deus pode até significar o Cristo em 
pessoa, a quem invocamos com nossas súplicas todos os 
dias e cuja a vinda queremos apressar por nossa espera. 
..””                 (CIC 2816)

”Na oração do Senhor, trata-se principalmente da 
vinda final do Reinado de Deus mediante ao retorno de 
Cristo. Mas este desejo não desvia a Igreja de sua 
missão neste mundo, antes a empenha ainda mais nessa 
missão. De fato depois de Pentecostes a vinda do Reino 
é obra do Espírito do Senhor para santificar todas as 
coisas, levando à plenitude sua obra.”       (CIC 2818)

”O Reino de Deus não é comida nem bebida, mas 
é justiça e paz e alegria no Espírito Santo” (Rm 14,17). 
Os últimos tempos, que estamos vivendo, são os tempos 
da efusão do Espírito Santo.               (CIC 2819)

”Este pedido está contido e é atendido na oração 
de Jesus, presente e eficaz na Eucaristia; produz seu 
fruto na vida nova, segundo as bem-aventuranças.” 

   (CIC 2821)

(Catecismo da Igreja Católica)

“(sistema de Deus)..os filhos precisam 
aprender a ser filhos! E viverem como filhos, e 
terem Deus como Pai. O primeiro e o único da 
suas vidas, e seguir o sistema do Pai, e seguir as 
ordens do Pai, e os mandamentos do Pai, e as 
leis do Pai e deixarem de ser bobos, de estarem 
servindo ao mundo, de estar servindo ao principe 
deste mundo. 

..você pode dizer: “Ah mas esta tanta 
miséria..”. Vai ver porque é a miséria. Não estou 
dizendo que as pessoas que foram as culpadas. 
Elas também são vitímas, vitímas. Mas vitímas de 
que? Vitímas do sistema, vitímas do sistema que o 
principe deste mundo imprimiu a este mundo.

..há muitas injustiças, mas a verdade ou 
não é que tudo isso é do sistema do mundo, é 
do egoísmo, é das injustiças, é das maldades..e 
as conseguencias.. é o resultado desse marketing 
massivo que o sistema do mundo tem. 

Então nós filhos de Deus temos que 
aprender a mudar de caminho. ..É conversão! É 
conversão!”

Padre Jonas Abib(Canal:Canção Nova Play/ site: Youtube 
/ Homilia: “Sistema do mundo x sistema de Deus”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania  tem o objetivo de formar uma consciência  sobre o papel  dos
cristãos na sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que
se  aproxima.  O  olhar  dos  cristãos  então  não  deve  ser  passivo  diante  do  mundo  mas
verdadeiramente ser sal e luz no mundo.

Direito constituicional ou as leis do principe deste mundo?
Os cristãos são cidadãos do céu, e enquanto estiverem nesse mundo, também estão sujeitos as leis desse

mundo. Nesse mundo temos a lei legitima que é a do governo democrático, mas também o modo de pensar e
agir do anticristo. Qual delas o pessoa que hoje vive neste mundo deve seguir?

Nem uma nem outra, todos os seres humanos, tendo nascido de Deus, se queremos ser felizes de
verdade(CIC 1718), devemos seguir o modo de viver que Deus nos ensina, o caminho que Jesus Cristo nos
ensina(Jo 14,6). Uma vez que estamos vivendo dentro da Palavra de Deus, o povo de Deus deve agir conforme
o governo legitimo define, desde que este não contrarie a Palavra de Deus. A referencia do cristào é sempre
Jesus Cristo.

“Existe o nosso Deus a quem cultuamos ele nos pode livrar da fornalha acesa, salvando-nos da tua mão.
Mas mesmo que isso não aconteça, fica sabendo, ó rei, que não vamos prestar culto ao seu deus..” (Dn 3,17;18)

O cristão não pode perder a perpectiva de Cristo(Jo 15,7), isso é muito importante. Porque hojé no
mundo há situações que parece que só conseguimos o que precisamos se deixarmos um pouco de lado a Palavra
de Deus. E com certeza não é isto que Jesus espera de nós.
“Quem ama pai ou mãe mais do que a mim, não é digno de mim. E quem ama filho ou filha mais do que a mim
não é digno de mim. E quem não toma a sua cruz e não me segue, não é digno de mim. Quem buscar sua vida
a perderá, e quem perder sua vida por causa de mima encontrará.” (Mt 10,37-39)

Mas se tem que ter trabalho, sustentar a família, pagar contas, o que fazer? Jesus mostra o que fazer
em sua própria vida. Ele, o Senhor quando veio até nós sendo homem e Deus, não escolheu vir ate nós em
palácios, com muita riqueza, e servos. O Senhor de todas as coisas veio até nos em sua missão de amor e
salvação, quis precisar apenas de ter um pai e uma mãe santos. Que quisessem ajudar Deus nessa imensa obra
de salvação de almas, manifestar a todos a sua glória, buscando reconcilhar a todos consigo(2 Cor 5,19). E
José era apenas carpinteiro, fazia moveis de madeira, Jesus então aprendeu o oficio do seu pai. Durante toda
vida Jesus, o Senhor trabalhou fazendo móveis de madeira. E quando chegou a hora de iniciar sua vida pública,
deixou de lado a necessidade de trabalho, e quando foi colocado a prova pelo tentador no deserto, revelou
quem Ele é. 

“Não porás a prova o Senhor teu Deus!” (Mt 4,7) 
Assim também o cristão, a exemplo de Cristo, deve se revelar homem e mulher de valor, e não algo sem

valor. E o interessante é que qualquer pessoa em qualquer momento da vida, pode escolher se quer fazer o 
que é agradável aos olhos de Deus(1 Sm 16,7) ou não, adquirir valor verdadeiro ou não. E enquanto Jesus 
ensinava a todos sobre como chegar ao Reino dos céus, todo resto lhe veio por acréscimo.
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“Buscai em primeiro lugar o Reino de Deus e a sua justiça, e todas essas coisas vos serão dadas por acréscimo.” (Mt 6,33)


